

La Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico

Alojamientos de Grupo



US CENSUS BUREAU
Helping You Make Informed Decisions

Departamento de Comercio de los EE.UU.
Administración de Economía y Estadísticas
Negociado del Censo de los EE.UU.

Censo
2010
Puerto Rico

¿Qué es la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico (PRCS)?

La Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico es parte del Programa del Censo Decenal del 2010. Es una encuesta que recopila y produce información estadística acerca de las características sociales, económicas y de vivienda actuales de Puerto Rico. La Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico proporciona esta información cada año. Previamente, esta información estaba disponible únicamente una vez cada 10 años, cuando el Negociado del Censo de los Estados Unidos realizaba el censo decenal.

¿Tienen los Alojamientos de Grupo (GQ) y las personas en la muestra que contestar las preguntas que se hacen en la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico?

Sí. La ley (secciones 141, 193 y 221 del título 13 del Código de los Estados Unidos) exige que usted responda a esta encuesta. El Negociado del Censo estima que la encuesta para la instalación tomará aproximadamente 15 minutos y que la encuesta para los individuos tomará aproximadamente 25 minutos.

¿Tengo que contestar estas preguntas cada año?

Cada año se selecciona una muestra al azar de las instalaciones de GQ en Puerto Rico y una muestra al azar de las personas que se quedan en las instalaciones seleccionadas para que participen en la recopilación de datos en los GQ para la PRCS. No se le pedirá que complete el cuestionario de la PRCS cada año. Se le pedirá que

complete la información de la encuesta sólo cuando sea seleccionado al azar entre todas las personas que se quedan en el alojamiento de grupo seleccionado. Es importante que cada persona en la muestra responda a esta encuesta obligatoria para que el Negociado del Censo pueda producir características de la población de los GQ en su comunidad y en Puerto Rico cada año.

¿Por qué seleccionó este GQ y cómo fue seleccionado?

Este GQ fue seleccionado de una muestra de todos los GQ en su área. Los GQ y las personas se seleccionan al azar cada año de esta lista. Por esta razón no podemos sustituir otro GQ por éste. Una de las ventajas de una selección al azar es que podemos usarla para medir toda la población sin tener que entrevistar a cada persona en cada GQ. Para que esto funcione, no podemos sustituir instalaciones o a individuos en la muestra; la muestra tiene que ser verdaderamente al azar. Su participación es muy importante si vamos a producir estadísticas precisas de esta encuesta.

¿De qué manera me beneficia el contestar las preguntas de la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico?

Las agencias federales, Puerto Rico y las comunidades indican que no tienen la información actualizada que necesitan para entender mejor los asuntos comunitarios, responder a las necesidades y asignar programas y recursos. Como indicó un líder comunitario, "adivinar es divertido, pero rara vez efectivo".

Al contestar el cuestionario de la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico, usted está ayudando a su comunidad a establecer metas para la

comunidad, identificar problemas de la comunidad y soluciones, establecer instalaciones y programas y evaluar el funcionamiento de programas.

Los datos de la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico los usan:

- Gobiernos locales para preparar presupuestos, evaluar programas y planificar proyectos de desarrollo comunitario.
- Programas comunitarios, tales como para las personas de edad avanzada, programas para niños y niñas escuchas, bibliotecas, bancos, hospitales, y otras organizaciones comunitarias para proveer servicios a la comunidad y para planificar o establecer edificios, servicios y programas.
- Planificadores de transportación que usan la información sobre viaje al trabajo para proyectar el número de pasajeros y así tomar decisiones de construir nuevas carreteras o ensanchar carreteras existentes, y para desarrollar sistemas de tránsito, tales como trenes livianos o subterráneos.

¿Cuándo estarán disponibles los resultados de la encuesta?

Los resultados de la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico se publican cada verano. Los resultados de la encuesta se publican cada año para áreas de 65,000 personas o más. Para las áreas más pequeñas, los datos obtenidos durante tres o cinco años consecutivos se promedian y se hacen disponibles al público.

¿Mantendrá el Negociado del Censo la información que proporcione estrictamente confidencial?

Sí. Sus respuestas se mantienen confidenciales por ley conforme a la sección 9 del título 13 del Código de los Estados Unidos. Esta ley especifica que el Negociado del Censo puede usar la información que las personas proveen para propósitos estadísticos solamente y que no puede publicar o divulgar información que pueda identificar a algún individuo.

¿Cómo puedo conseguir ayuda o más información acerca de la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico?

Para preguntas o pedir ayuda para completar esta encuesta, llame por teléfono a la Oficina Regional del Negociado del Censo en Boston al 1-800-361-6891.

Para obtener más información acerca de la Encuesta sobre la Comunidad de Puerto Rico, le exhortamos a que visite nuestra página en la Internet en:

www.census.gov/acs/www

O, comuníquese por correo con nosotros a la siguiente dirección:

American Community Survey
U.S. Census Bureau
4700 Silver Hill Rd., Room 1657-3
Washington, DC 20233-7500